

# 栗の里だより

第4号  
平成26年10月

## アスパラ出荷終了!

4月末から休みなく収穫していたアスパラも9月中旬に出荷が無事終了いたしました。夜明けとともに始めていた収穫作業が終わるかと思うとホッとするような寂しいような・やっぱりホツとします!



太いアスパラとれました

## アスパラ植えました

新しくアスパラの苗を植えてハウスに植えました。早ければ来春には少し収穫できる予定です。収穫シーズンは更に大忙しの予感!



こんな苗を植えました

## あるあるアスパラ川柳

もじゃもじゃの

枝にまみれる夏の朝



夏のアスパラジャングルの中を収穫して歩く不快さよ!でも秋を迎える頃にはジャングルにも慣れてくるから不思議。(K子)

## 発見! ハンテコアスパラ

今シーズンもハンテコが続々!



ハンテコ  
グランプリ

←美しすぎるこのねじれ具合!



ハート!?

## 晴天に恵まれた牧草収穫

天気予報に一喜一憂する6月の牧草刈りシーズン。今年は晴天が続く、順調に作業が進みました!



5月の

出産ラッシュで産まれた子牛たちもスクスク育っています。



## 斉藤家の人々と犬と栗



今年もたくさん実がなりました

栗の木



アスパラ植えました

アッキー



ユウナ



大きなユウガオ

乗り物大好き♪じいちゃんにさせてもらうのが日課。

マサくん



ヤマト

冷夏の予報が外れ暑い夏でした...



お父さん負けそう!



イラスト: アッキー(アスパラ・牛・栗)

## 斉藤ファーム

〒068-0355

北海道夕張郡栗山町御園780番地1

TEL/FAX(0123)75-2315

Email: saitou-farm@asahinet.jp